
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner erläutert, dass die Verwaltung bezüglich der Ausbaubeitragspflicht nach 

einer stadteinheitlichen Lösung suche, wie möglichst auf die Erhebung von Straßenausbaubeiträgen 

verzichtet werden könne. 

 


